

PROJET EDUCATIF 2019/2020

Le Sacré Cœur est un établissement privé mixte sous contrat avec l'Etat. Il est composé de trois classes maternelles, de six classes élémentaires et d'un collège à douze classes.

L'établissement se veut ouvert à tous, sans distinction d'origine, de ressources, d'opinions, de croyances. Sa taille raisonnable permet à l'ensemble de ses membres de se connaître.

Les enseignants, les parents, les élèves, le personnel administratif, d'éducation et de service, les gestionnaires, constituent la communauté éducative.

Ses membres travaillent en partenariat :

- Pour accompagner l'enfant d'aujourd'hui à devenir un adolescent capable de construire son projet personnel.
- Pour que l'élève soit demain un adulte responsable, autonome, faisant preuve de jugement, apte à donner un sens à sa vie.

L'association des parents d'élèves (APEL) en lien avec la direction et les enseignants participe à la vie de l'établissement.

Notre projet éducatif propose un développement de la personne dans toutes ses dimensions : l'éducation, l'enseignement, l'éveil à la foi et la culture religieuse.

ENSEIGNER

Notre établissement veille à donner à l'élève des savoirs et à l'éveiller à la culture.

Pour cela,

Elle met en place des méthodes de travail (mémorisation, raisonnement),

Elle développe le sens de l'effort,

Elle guide les élèves vers l'autonomie,

Par sa pédagogie, elle s'adapte aux compétences de chacun,

Elle ouvre son enseignement vers le monde extérieur.

EDUQUER

Les parents sont les premiers éducateurs de leurs enfants. L'école les assiste dans cette tâche en s'appuyant sur des valeurs éducatives comme :

Le travail bien fait et le sens de l'effort,

Le respect de soi et de l'autre,

L'honnêteté,

L'entraide,

La confiance.

Nous proposons un suivi attentif de chaque enfant et un accueil privilégié de chaque famille dans un esprit d'ouverture aux autres et d'accueil de la différence.

Nous mettons tout en œuvre pour permettre à l'enfant de se construire dans toutes ses dimensions : physique, intellectuelle, spirituelle.

EVEILLER A LA FOI

Le Sacré Cœur est un établissement Catholique d'enseignement, ouvert à tout élève, baptisé ou non, catholique ou appartenant à une autre religion ou sans religion.

Les parents s'engagent à respecter la démarche qu'il propose basée sur le respect, la tolérance, l'entraide, l'amour de l'autre.

A la lumière du message de l'Évangile de Jésus-Christ, l'école appelle chacun à donner un sens à sa vie, à témoigner, voire à s'engager librement.

L'ensemble de l'équipe éducative du Sacré Cœur